



Septiembre 3 de 1973.

Dr. Daniel Cosío Villegas,  
P R E S E N T E .

Apreciable Doctor:

La Dirección de Difusión Cultural a través de su Departamento de Extensión Universitaria ha organizado un ciclo de conferencias titulado "Universidad y Sociedad" y se piensa llevarlo a cabo del 24 al 29 del corriente. Es por esto que distraemos su atención, para invitarlo a que nos hable sobre las universidades mexicanas a partir de 1968. De aceptar usted, la charla se llevaría a cabo el día 28.

Queda establecido que esta Institución cubrirá todos los gastos de su traslado y estancia en Jalapa; si usted requiere alguna cantidad adicional, una modesta gratificación, le rogamos hacérselo saber.

Esperamos que acepte esta invitación, y, a reserva de comunicarnos por teléfono para saber su decisión, nos suscribimos.

Respetuosamente  
Aurelio de los Reyes.  
Subdirector encargado  
de la Dirección.

UNIVERSIDAD VERACRUZANA DIFUSION CULTURAL

APDO. POSTAL 97 XALAPA, VER.

México, D.F., septiembre 10, 1973.

Sr. D. Aurelio de los Reyes  
Subdirector encargado de la Dirección  
Universidad Veracruzana  
Difusión Cultural  
Apartado Postal 97  
Xalapa, Ver.

Distinguido señor De los Reyes:

Una persona, cuyo nombre ignoro, me entregó a mano su amable invitación del 3 de septiembre para que diera yo una conferencia en esa Dirección sobre el tema de las universidades mexicanas a partir de 1968.

§ Con gran pena debo declinar la invitación porque no estoy en condiciones de recabar los datos necesarios para poder discurrir sobre el tema que ustedes me han propuesto. Si a ustedes les interesara, les sugeriría que invitaran al señor Rangel Guerra que por muchos años ha sido secretario de la Asociación de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior, y persona, sin duda, la mejor informada sobre el tema que a ustedes les interesa.

Con mis mejores deseos, suyo, amigo.

Daniel Cosío Villegas  
Apartado Postal M-2123  
México 1, D.F.